A A - -

Accueils de loisirs maternel

vec un temps merveilleux,
Les enfants furent nombreux.
Womba Parc les rendit heureux.
Nos chers petits patrocliens
Devinrent de vrai mécaniciens;
Un camion qu'ils ont fabriqué,
Ils l'ont même fait rouler,
Et pour respecter la tradition,
La chasse aux oeufs c'est bien bon.

La seconde semaine se poursuivit Par la construction colorée d'un tipi. La girafe fit son apparition, Pique prune, Monza,La Nuit des Hiboux... Furent une bonne sélection. Une journée au Parc du Moulin Rouge en car



permit «une tête au carré» notre oeuvre d'art. Pour terminer par un safari photo A la recherche des animaux.

Delphine PAYEN

Accueils de loisirs ados

es périodes de vacances ont été l'occasion d'ouvrir le centre ados. En effet, une dizaine de jeunes a pu profiter des activités proposées. Toujours sur le même principe, la semaine s'est articulée de la manière suivante :

≥ 2 sorties prévues : L'une au cinéma. Ils sont allés voir le film « qu'est-ce qu'on a fait au Bon Dieu ? ». L'autre sortie s'est déroulée sur la journée, aux Sénarts en région parisienne, pour s'adonner à une activité sportive et de coopération « **KOEZIO** ». Elle se déroule en plusieurs salles où il faut valider une épreuve avant de pouvoir continuer l'aventure et le tout, bien entendu, chronométré. Les épreuves sont variées : accro-branche dans l'obscurité, franchissement de parcours, observation, etc.

▶ <u>Une activité à la carte:</u> les jeunes choisissent en début de semaine l'activité qu'ils souhaiteraient. Le choix a été vite trouvé puisqu'à l'unanimité ils ont voulu aller au **club ados** où **billard**, console **XBOX ONE**, **Babyfoot** et autres jeux de société «tendance» les attendaient.

Dune sortie à la carte : sur le même principe que

l'activité, ils choisissent, cette fois-ci, une sortie. Le laser game a été leur choix numéro un.

Toute cette semaine s'est déroulée dans une très bonne ambiance avec pour animateur Benjamin et Loïs qui ne regrettent finalement qu'une seule chose : ne pas avoir partagé ce moment avec un plus grand nombre.

Maintenant, place aux vacances d'été avec encore plus de sorties, plus de sensations, plus de surprises et surtout le séjour **EUROPA PARK!** Renouvelé cette année au vue du succès de l'an passé!

N'hésitez pas à vous inscrire et venez nous rejoindre pour passer, à coup sûr, un très bon moment!

Loïs GRIMAL

La réponse à l'énigme du patroclien N° 123 : « LE BAL » Enigme de ce numéro :
En l'air, je suis légère.
Quand je promets on me trouve belle.
Face au silence, je suis d'argent

> Accueils de loisirs primaire

Pendant les vacances, de printemps, les enfants ont été catapultés dans différents lieux et époques qu'ils n'auraient jamais imaginé même dans leurs rêves les plus fous...

a première semaine, ils sont allés au parc de Menois, sauter d'arbre en arbre à **Grimpobranches**. En fin de semaine, nous les avons transportés dans le monde des jeux vidéos avec le jeu « panique vidéoludique ».

Ils ont pu rencontrer Lara Croft, Angrybird et Link de Zelda. Entre temps, nous les avons initiés à différentes activités comme la fabrication de bracelets élastiques, jouer au **Dodgeball** ou encore découvrir le fameux jeu «a tête et les jambes» des années 60.

La deuxième semaine, ils ont fait plusieurs bonds dans

le temps. La première escale s'est faite au château de Guédelon où les enfants ont découvert la construction d'un château à la méthode médiévale. Ils ont été impressionnés par le travail effectué. En fin de semaine, ils ont embarqué pour «*l'île au cachalot*» afin de découvrir le trésor perdu depuis des lustres. Les plus grands se sont rendus au laser game et les plus jeunes ont accueilli la ludothèque «la girafe», pour être initié à de nouveaux jeux. Les activités n'ont pas été oubliées, ils ont fabriqué une trousse et confectionné des pommes d'amour en porte-clés.

Durant ces deux semaines ils ont été accompagnés par Laura, Angela, Benjamin, Rodolphe et Elisa sous la direction de Loïs.

Laura BODEIN